

令和4年2月1日

保護者 各位

広英保育園

新型コロナウイルス感染症について

広英保育園です。

まず、これまで寄せられた皆様の様々なご支援、ご協力に心より感謝申し上げます。
皆様からの優しいお言葉は職員一同で共有し励みにしております。
本当にありがとうございます。

まずは前回通知の内容に間違いがありました。
りんご組園児の発熱日は29日ではなく30日に訂正いたします。
申し訳ありません。

現在までの状況を報告いたします。
職員1名のPCR結果は陽性確定。保健所からの対応待ちです。
発熱は治まり回復期に向かっています。
園児2名についても保健所からの対応待ちです。
その他の園児またはご家族から、感染が疑われるなどの予兆のご報告は頂いておりません。
登園を自粛頂いている皆様からもメールにてご家庭の様子をお伝え頂いております。ありがとうございます。

現在、姫路市と協議を行いながら対策を進めております。
登園自粛要請の発令に関しては慎重に判断しているところです。
また、保健所では同居者を中心に濃厚接触者の特定を行っており、現時点では施設調査は実施されない見込みです。

夕方ごろ、状況整理のうえ明日の保育についてお知らせします。
よろしくお願ひいたします。